
Was hat dich im Studium am IFM nachhaltig  
geprägt? 
Die vielen Präsentationen zu den Gruppenarbeiten 
waren eine super Übung, um Projekte und Sitzungen 
im Arbeitsalltag problemlos zu leiten. 

Mit welchen Themen beschäftigst du dich aktuell, 
um die Zukunft der Immobilien und Facility  
Management Branche zu gestalten? 
Ich bin für das Immobilienportfolio der Gemeinde 
Spreitenbach zuständig. Nebst dem Facility  
Management leite ich auch Neubauprojekte an den 
gemeindeeigenen Liegenschaften. Zurzeit planen wir 
ein neues Schulhaus. Es macht Freude, im Planungs- 
und Bauprozess das baubegleitende FM einfliessen 
zu lassen.  

Was sind die grössten Chancen im Immobilien  
und Facility Management? 
Eine saubere und vorausschauende Planung sowie 
die richtige Instandhaltung sind entscheidende  
Faktoren einer nachhaltigen Immobilie. 

Welchen Tipp gibst du aktuellen Studierenden? 
Versuche, deine FM-Expertise beim Planungsprozess 
für Neubauprojekte frühstmöglich einzubringen,  
damit der spätere Unterhalt im Betrieb optimal und 
kosteneffizient gestaltet werden kann.
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